
Ce qui me rend heureuse,

c'est cette formidable chaîne

du bonheur, c'est des hommes

et des femmes qui osent se

souvenir que nous sommes

créateur bien plus

qu'exécuteur, c'est la joie de

voir la Vie à l'oeuvre, et la

conscience du coeur qui

répand ces couleurs sur la

scène. Merci infiniment...

Nathalie 41 ans Etoile
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